

サンセール通信

9月号

9月にはいりましてもなお厳しい残暑が続いておりますが、お変わりなくお過ごしでしょうか。
 毎日暑い日が続いておりますが、朝夕の風は涼しくなってきましたね。気温差が激しい季節の変わり目は、特に体調が崩れやすくなります。忙しい日々の中にも休息は必要です。身体をいたわりながら、元気に秋を楽しみましょう♪

★～★～2023.8.23～★～★～★

＼納涼祭を開催いたしました／

今年も感染対策をしながらではありましたが、職員お手製の輪投げやボーリング、かき氷、ラムネなどお楽しみ頂きました♪
 行事食は、やきそばとたこ焼きです♪屋台メニューでより夏祭りの雰囲気を感じていただきました。

皆さんでボーリング☆
 盛り上がりました



冷やしたラムネ♪



おいしい〜♪



日頃より感染症対策にご協力いただき、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスは今年の5月8日より「5類感染症」に引き下がりましたが、引き続き感染対策をしながら、利用者様に快適にお過ごし頂けるようしていきます。

※全職員、週に2回の抗原検査実施中です※

---直接面会、ZOOM面会実施中です☆---

【直接面会】月～金(祝祭日を除く)15分間

13:30/14:00/14:30/15:00

【ZOOM面会】土・日 15分間

14:00/14:30/15:00

5名様までお越し頂けます。ご予約はお電話、またはご来所時にお声かけ下さい♪



ホームページもぜひご覧ください♪

